
ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL PLENO DE LA JUNTA
VECINAL DE VENTA DEL OLIVAR EL DÍA 17 DE MAYO DE 2023.

ASISTENTES

D. José María Latorre Laborda
Dña. Sandra Latorre Lamarca
D. David Juan Marcén Naval
Dña. Mercedes Guallart

Dña. Cristina Alonso Segovia

Presidente

Vocal (PP)
Vocal (Ciudadanos)

Vocal (PP)
Vocal (PP)

D. Jesús Luis Pinilla Leonar Secretario de la Asociación Nuestra Señora de Loreto
Ampa Teresa de Avila Colegio Teresiano del Pilar Ausente
Fundación Cristiana Visión Ausente

Dña. Ana María Morales Blasco Secretaría

En la I.C. de Zaragoza, el día 17 de Mayo de 2023 , reunidos a las 18:00 horas en primera
convocatoria, 18:15 en segunda, se celebra sesión ordinaria por el Pleno de la Junta Vecinal del
barrio Venta del Olivar del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Alcaldía
del barrio, sita en Camino el Tomillar n'’1.

Constituido el Pleno con el quórum y los requisitos formales necesarios, el Sr. Presidente da
comienzo a la sesión tras informar a los presentes que la misma será grabada.

PRIMERO.- Es si procede la aprobación del acta del Pleno anterior celebrado el día
21/1 1/2022. Se aprueba por mayoria.

SEGUNDO.- Información del alumbrado segundo tramo camino del Abejar.

Presidente: Van a completar las tres farolas que faltan, ya estan aprobadas.

TERCERO.- Comunicar la realización del nuevo alumbrado ya ejecutado en la Plaza
Mayor

Presidente: Ya esta todo el alumbrado ejecutado. La plaza esta alumbrada.

CUARTO.- Acondicionamiento a la nueva normativa de incendios en el Centro Cultural.

Presidente: Este año se realizará, actualmente, está en la asesoria juridica.



QUINTO.- Asfaltado camino Pinseque segundo tramo.

Presidente: Esta en proceso y se realizará el próximo año, el último tramo de 600
metros hasta el camino Abejar.

SEXTO.- Asfaltado camino Torre la Condesa.

Presidente: Se va a asfaltar desde los Cantaros, hasta la Bemardona. Esta
aprobado y se realizará en el año en curso.

SEPTIMO.- Reacondicionamiento nuevo parque en subida Torre Barajas II.

Presidente: Es terreno público, con farolas. Y algún banco. Tras intervención en
vía jurídica.

OCTAVO.- Preparación calzada subida Torre Barajas II.

Presidente: Esta en proceso.

NOVENO.- Solicitar la formación de Comisión de Fiestas para el año en curso 2023,
fecha tope 20/06/2023 para la formación.

Presidente: En el caso de no presentarse comisión, se llevaría a cabo la
celebración de las fiestas por la Junta Vecinal, previa solicitud al Servicio del
Ayuntamiento “Servicios Publicos”.

A partir del 20 de Junio de 2023, si no aparece nadie las realizara la Junta Vecinal
Venta del Olivar.

DECIMO.- Ampliar calzada cota cero, en camino el Tomillar desde carretera de logroño,
hasta el número 10.

Presidente: Se esta tratando, seguramente se conseguirá, se hormigonará ese
punto, para que los peatones puedan andar por ese tramo. Lo estan estudiando.

UNDECIMO.- Podas en camino subida Torre Barajas II.

Presidente: Se van a cortar dos pinos que están levantando el asfaltado. Y se va a
proceder a la poda de todos los demás, en dicho tramo porque interrumpen el correcto
alumbrado.



DUODECIMO.•' Ruegos y Preguntas de los miembros del Pleno.

D. David Juan Marcén Naval

Seria posible un polideportivo.

D. José María Latorre Laborda Presidente

Acondicionarán el Centro Cultural

Dña. Cristina Alonso Segovia

Como va el tema de la Policia Rural.

D. José María Latorre Laborda Presidente

La han reabsorvido la Policia Local

Dña. Mercedes Guallart Vocal (PP)

Como esta el escrito de la carretera de Logroño.

D. José María Latorre Laborda Presidente

Se envió el escrito en su día y falta contestación.

Vocal (Ciudadanos),

Vocal (PP)

Se levanta sesión a las 19:15 horas.

El Alcalde Presidente Secretarja
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Fdo. Ana María Morales BlascoFdo. José María Latorre Laborda


